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Fraktion Die Hannoveraner
( Anfrage Nr. 2799/2012 )

Eingereicht am 03.12.2012 um 14:53 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zum Hochwasserschutz in Hannover

Die Region Hannover hat neue Berechnungen für Überflutungen in der Stadt Hannover für 
den Fall eines sog. Jahrhunderthochwassers vorgestellt. Danach wären nicht unerhebliche 
Teile Ricklingens, Lindens, der Südstadt usw. vom Hochwasser überflutet.

Die Stadt tut von sich aus schon einiges für den Hochwasserschutz, z.B. im Bereich der 
Ihme. Diese Maßnahmen reichen bei bei weitem nicht aus, um Hannover zu schützen, wenn 
man die Berechnungen der Region zugrunde legt.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Für wie realistisch hält die Verwaltung die Berechnungen der Region?

2. Die Stadt hat zu den Szenarien der Region erklärt, dass sie jederzeit daraus keine 
konkreten Maßnahmen ableiten werde. Warum nicht? Und wenn nicht derzeitig, wann 
dann?

Gerhard Wruck
Stv. Fraktionsvorsitzender
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